

Capitanes

(03-05-2024).- Ignacio Caride...

Fue aprobado por el consejo de administración como el nuevo CEO de Walmart de México y Centroamérica. Tiene el reto de duplicar el tamaño de la compañía en menos de 10 años. Su principal herramienta: su profundo conocimiento del comercio electrónico, al haber sido el CEO de Mercado Libre entre 2014 y 2018.

Parón en Deer Park

La semana pasada Petróleos Mexicanos (Pemex) presentó sus resultados financieros al primer trimestre y llama la atención un indicador para la refinería de Deer Park, en Estados Unidos.

La empresa que encabeza Octavio Romero reportó niveles de operación similares a los que había observado dicha refinería: procesó 264 mil barriles de crudo, elaboró 252 mil barriles diarios de petrolíferos y obtuvo una utilidad de 179 millones de dólares.

Otros indicadores también van en línea con lo que había observado desde que se adquirió el complejo, en enero de 2022.

La utilización de la refinería fue de 79.2 por ciento y la disponibilidad de 89.7 por ciento, sin un solo dólar de deuda. Hasta ahí, todo bien.

El dato que llama la atención es el de paros programados, que se disparó respecto a lo que había venido observando y en el primer trimestre fue de 8.07 por ciento, nivel no observado en los últimos años.

Incluso, en una nota, Pemex refiere que los indicadores de confiabilidad no alcanzaron las expectativas en el trimestre en comparación con los últimos dos años, cuando la petrolera mexicana compró a Shell su participación de 51 por ciento en la refinería.

Aparentemente, Deer Park comienza a tener problemas operativos similares a los de las seis refinerías que tiene Pemex en México.

Banca inclusiva

Banco Santander México tiene en marcha diversos proyectos enfocados no sólo en promover la igualdad de género sino la inclusión financiera.

Una de las métricas que revelan la importancia que se le está dando a la diversidad de género dentro de la institución es que a marzo de este año un 25 por ciento de mujeres conformaban la alta dirección.

Otra cifra que habla de las acciones del banco con la inclusión y diversidad es que ha contribuido a que más de 54 mil personas se encuentren incluidas financieramente.

Santander México también busca promover el bienestar de las comunidades en las que opera, por lo que ha destinado 18.5 millones de pesos en inversión social a través de sus universidades.

Con lo anterior, el banco que lleva Felipe García ha beneficiado a más de 85 mil personas.

Santander también está integrando criterios ASG en procesos, gobierno y gestión del riesgo y, actualmente, el 81 por ciento de sus consejeros son independientes, lo que garantiza una perspectiva imparcial en la toma de decisiones estratégicas.

Otro indicador es que el 25 por ciento de su consejo de administración está compuesto por mujeres.

Cambio de estafeta

Wizeline, la empresa fundada por el mexicano-estadounidense Bismarck Lepe, tiene cambios a nivel directivo.

Lepe acaba de asumir la presidencia de la compañía y Andrés Angelani se convierte en el nuevo CEO.

Angelani cuenta con más 20 años de experiencia en empresas de servicios digitales como Softvision, Cognizant y Globant. En esta última compañía logró pasar de 2 millones de dólares en ingresos a convertirse en una empresa pública en Estados Unidos en el año 2014.

También es reconocido como autor y orador y ha recibido reconocimientos en Estados Unidos debido a por su impulso al sector tecnológico.

En el primer trimestre de 2024, Wizeline concretó nuevos clientes, proyectos por más de 60 millones de dólares y un nuevo centro de delivery en Argentina.

En los próximos meses se plantea crear mil nuevos empleos globales. A la fecha, la compañía dedicada a desarrollar soluciones y aplicaciones de Inteligencia Artificial, cuenta con más de 2 mil clientes en 24 países, siete centros de entrega y siete centros de negocios en el mundo.

Uno de los centros de negocios más importantes se encuentra en Zapopan, Jalisco, desde donde ofrece servicios a clientes en México y el mundo.

Experta tech

Quien ha dirigido su carrera hacia el sector tecnológico es Sofía Vera Reyes, secretaria del consejo de administración de CryptoMexa.

Esta empresa se dedica a la prestación de servicios de consultoría en materia de creación de contenidos, tecnologías, Inteligencia Artificial (IA) y Web 3.0.

La experta tech también es project manager en Women of Web3, organización internacional que se dedica a empoderar a las mujeres líderes, creadoras y desarrolladoras en el sector de tecnología.

Su objetivo se centra en fomentar la igualdad de género en todo lo relacionado con la Web 3.0, desde NFT (Non -Fungible Token) y blockchain hasta la computación espacial y la IA generativa.

La red de Women of Web3 incluye oradoras y profesionales en campos como la moda digital, bienes raíces, Web3 y artes gráficas, derecho, emprendimiento, fundación de proyectos e IA.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-05-03/op270372>

Fecha de publicación: 03-05-2024